

# *La Chine dénonce l'impact du blocus états-unien contre Cuba*



Beijing, 22 mai, (RHC) Des représentants de Cuba ont dénoncé aujourd'hui en Chine l'impact négatif et les dégâts subis par le peuple de l'île à cause du blocus économique commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plusieurs décennies.

Lors d'un séminaire organisé par l'Ambassadeur Carlos Miguel Pereira sur ce thème, il a souligné que cette position constitue le principal obstacle pour le développement de la nation antillaise, car son intensification provoque des dégâts dans tous les domaines de la société et de l'économie.

Il a ajouté que le blocus contre Cuba va au-delà mesures coercitives unilatérales et des sanctions économiques connues imposées par les États-Unis.

Pereira a précisé, entre autres éléments, que le blocus « constitue la plus haute expression d'une politique arbitraire, cruelle, inhumaine, et systématique, conçu d'une manière délibérée pour provoquer la

faim, des maladies et le désespoir chez la population »

Johanna Tablada, sous-directrice générale de la Direction des États-Unis au sein du ministère des Affaires Étrangères s'est jointe au rendez-vous par visio-conférence et elle a expliqué comment le siège hostile au milieu de la pandémie a empêché l'île d'accéder à des médicaments, des équipements et des fournitures nécessaires pour faire face au Covid-19.

Elle a par ailleurs dénoncé le caractère extraterritorial du blocus et son effet sur les transnationales commerciales, en mettant l'accent sur le fait que la persécution et les obstacles ayant pour but de nous empêcher d'accéder à des sources de revenus pour garantir la subsistance de toute une population « ne devrait être jamais la politique d'aucun pays du monde contre un autre état souverain »

“La douleur, la souffrance, les obstacles aux importations, et au développement naturel dans sa capacité maximale de quelconque groupe humain, ne peut être considéré comme une politique acceptable au XXIème siècle » a-t-elle souligné.

Aussi bien Tablada que Pereira ont auguré une autre condamnation de la communauté internationale au blocus, lorsqu'au mois de juin prochain l'Assemblée Générale de l'Organisation des Nations Unies va soumettre au vote la résolution cubaine contre cette mesure.

Ils ont par ailleurs remercié le soutien de la Chine sur ce scénario et sur d'autres.

Des fonctionnaires du gouvernement, des académiciens et des experts de ce pays asiatique, ainsi que des représentants de la mission diplomatique de la Havane ont assisté au séminaire.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/258181-la-chine-denonce-limpact-du-blocus-etats-unien-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**